

PIEZA PARA ORGÍA Y FÁBRICA

Diego del Pozo Barriuso. 2006

Mujer 1. Después de una orgía

Todos nos mirábamos unos a otros sin problemas,.... Muchas veces cuando voy en el metro o el bus imagino a toda la gente desnuda, me encanta ver a gente desnuda sin complejos..., incluso en las playas nudistas no es así, no soy capaz de mirar a la gente que me apetece...

Mujer 2. Después de una orgía

Siempre me cuesta mucho relajarme y como todo el mundo va a lo suyo, casi siempre me aburro, porque cuando me he excitado ya todos han acabado...

Hombre 1. En un instituto de enseñanza

Parece que no tienen nada que aprender y su relación cada vez es más agresiva, no sé como parar toda esta indiferencia.

Hombre 2. Después de una orgía

No sé..., si vienes a una experiencia así debes dejar que otro hombre te pueda tocar, había varios hombres que se ponían muy violentos porque los acariciaba,...





Hombre 3. Después de una orgía

Estaba tan excitado pensando en hacer algo así, medio prohibido...y con tanta gente desnuda que me corrí enseguida. Aunque ninguna de las tías estaba realmente buena...

Hombre 4. En un taller industrial

Nos lavamos bien antes de tocar cualquier parte, no dañamos, no rayamos, no cortamos, no golpeamos, no presionamos demasiado, deslizamos con cuidado las partes más frágiles, movemos lentamente, manipulamos con cariño, apreciamos el producto, tenemos mucha delicadeza...

Mujer 3. Después de una orgía

No sé porque vengo una y otra vez, puede que sea una adicta..., no sé porque lo hago, no sé lo que busco...

Hombre 5. Después de una orgía

Pensaba que me iba sentir más libre después de hacer algo así...

Mujer 4. Después de una orgía

Vaya caras que ponían algunos cuando se daban cuenta que me había operado, me miraban como si fuera de mentira...





Mujer 5. Después de una orgía

Quizá es que ya no lo quiero, pero creo que sí, aunque Juan sabía que venía y no quiso acompañarme,...no sé si todo esto es compatible...

Mujer 2. En un hospital

Cuantos minutos tengo para cada uno? Muy pocos, son demasiados, y llevo ya muchas horas en pie, y las que me quedan...

Mujer 6. Después de una orgía

Ha sido genial!. Estuve todo el rato excitada, nunca me había imaginado así, que calor, que temperatura, y a nada que me tocaban me ponía en las nubes, que suavidad en la piel, en los brazos, en las piernas, que besos!!!!!!

Hombre 1. Después de una orgía

La verdad es que ha tenido muy poco de erótico, esperaba un poco más de cariño, a veces había momentos forzados y en otros todo estaba calculado...

Hombre 5. En una oficina

Mejorando la competitividad con más presión, más dinamismo,... más ventas, éxito seguro, mi felicidad en la empresa!...





Hombre 4. Después de una orgía

Por fin un respiro, algo nuevo...

Mujer 7. Después de una orgía

Menuda vergüenza, tuve que irme de la habitación,...estaba tan excitada que me masturbé en la puerta del baño con los gemidos de una pareja que lo hacía dentro. Creo que ellos también se habían cortado y prefirieron algo más íntimo, bueno...por lo menos juntos...

Mujer 6. En una cadena de producción

Estoy agotada, me encantaría que alguien me diese un masaje, que acariciase mis brazos y poco a poco fuese amasando los músculos de la espalda, frotando con las manos en las partes más tensas, para relajarlas, deslizando los dedos entre las vértebras, masajeando el cuello, mientras me besa poco a poco...

Pieza para orgía y fábrica es un video de Diego del Pozo Barriuso, Valladolid 1974. Vive y trabaja en Madrid. Es artista y productor cultural, desarrolla proyectos sobre la elaboración social del cuerpo, las identidades y el rol de los sistemas de producción en estos procesos.

pozobbarriuso@yahoo.es

